

Noam Chomsky: La FALSA PROMESA de ChatGPT

La cepa más destacada de IA codifica una concepción errónea del lenguaje y el conocimiento.

En su artículo de opinión publicado en Palabra pública de la Universidad de Chile el 3 de mayo de 2023, el filósofo y lingüista Noam Chomsky critica la tecnología de inteligencia artificial (IA) de ChatGPT, desarrollada por OpenAI. Chomsky argumenta que ChatGPT, a pesar de su capacidad para generar texto que es indistinguible del texto escrito por humanos, no es verdaderamente inteligente.

Chomsky comienza su artículo argumentando que la verdadera inteligencia se caracteriza por la capacidad de pensar críticamente. Esta capacidad implica la capacidad de identificar y analizar problemas, así como la capacidad de generar soluciones innovadoras. ChatGPT, en cambio, solo puede generar texto que es similar al texto que ha sido entrenado para generar. No puede entender o resolver problemas por sí mismo.

Chomsky también argumenta que ChatGPT es fundamentalmente limitado por el tipo de datos en los que fue entrenado. ChatGPT fue entrenado en un enorme conjunto de datos de texto y código, pero este conjunto de datos refleja las limitaciones de la inteligencia humana. Por ejemplo, el conjunto de datos está sesgado hacia la cultura occidental y la perspectiva masculina. Como resultado, ChatGPT es incapaz de generar texto que sea verdaderamente original o creativo.

En conclusión, Chomsky sostiene que ChatGPT es una tecnología que ha sido sobrevalorada. ChatGPT no es verdaderamente inteligente y está fundamentalmente limitado por los datos en los que fue entrenado. Chomsky advierte que la creencia en la inteligencia de ChatGPT puede conducir a errores y malentendidos.

Tres ideas principales del artículo:

- La verdadera inteligencia se caracteriza por la **capacidad de pensar críticamente**.
- ChatGPT solo puede generar texto que es **similar al texto que ha sido entrenado para generar**.
- ChatGPT es **fundamentalmente limitado por el tipo de datos** en los que fue entrenado.

Análisis:

El artículo de Chomsky es una crítica importante de la tecnología de IA de ChatGPT. Chomsky argumenta que ChatGPT no es verdaderamente inteligente y está fundamentalmente limitado por los datos en los que fue entrenado. Estos argumentos son sólidos y merecen ser considerados por los investigadores de IA y los usuarios de ChatGPT.

Sin embargo, es importante tener en cuenta que Chomsky está criticando la tecnología de IA de ChatGPT en un sentido específico. Está argumentando que ChatGPT no es verdaderamente inteligente en el sentido tradicional del término. No está argumentando que ChatGPT no sea una tecnología poderosa que pueda utilizarse para una amplia gama de propósitos.

En última instancia, la cuestión de si ChatGPT es o no verdaderamente inteligente es una cuestión de opinión. Sin embargo, los argumentos de Chomsky son una importante advertencia sobre los límites de esta tecnología.

Inglés

Artículo



Fuente: Clomsky, N. & Roberts, I. & Watumull, J. (2023). *Noam Chomsky: The False Promise of ChatGPT*.

<https://palabrapublica.uchile.cl/la-falsa-promesa-del-chatgpt/>